
Ca' Farsetti, San Marco, 4136 - 30124 Venezia

Venezia, 01-02-2024

Nr. ordine 909

All'Assessore Sebastiano Costalonga

e per conoscenza
Alla Presidente della IX Commissione
Alla Segreteria della IX Commissione
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Sindaco
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: Molte criticità nel bando truccatori per Carnevale 2024, vi si ponga rimedio!
Tipo di risposta richiesto: in Commissione

Premesso che:

sono state depositate le seguenti interrogazioni a prima firma del consigliere Ticozzi:

numero 724 e 725 del 15/2/2023 avente ad oggetto: “Carnevale 2023, ritardo del bando per truccatori e artisti di
strada, ed occasione persa per sperimentare un nuovo regolamento per le arti di strada”
numero 898 del 9/1/2024 avente ad oggetto “Carnevale 2024 i bandi e i permessi per artisti di strada e truccatori
arriveranno in tempo?”
numero 900 e 901 del 18/1/2024 aventi ad oggetto: “Quando uscirà il bando per i truccatori per il carnevale 2024?
Ci saranno condizioni migliori rispetto a quelle dell’anno precedente?”

preso atto che:

il bando per i truccatori per il Carnevale di Venezia 2024 è stato pubblicato solo martedì 30 gennaio 2024 a
carnevale iniziato e solo per autorizzare l'attività di 20 truccatori per 6 giorni, con molte postazioni in luoghi di scarso
passaggio;

considerato che:

il bando ricorre tutti gli anni e non si capisce come mai sia stato pubblicato solo a Carnevale iniziato; 

considerato inoltre che:

le condizioni proposte per durata e luoghi rendono meno appetibile l'attività e molti truccatori hanno rinunciato e
rinunciano anche a presentare la domanda come già evidente dal numero di risposte al bando 2023, anch'esso per soli
sei giorni e postazioni poco appetibili;

evidenziato che:

il bando 2024 non contiene l'indicazione del costo del CUP che verrà reso noto solo alla pubblicazione della
graduatoria;

evidenziato inoltre che:

viene proibito l'uso di specchi, peraltro da sempre usati dalla categoria, e che peraltro presenti nelle immagini
usate dal Comune di Venezia nei social e sul suo sito per promuovere il bando;
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ritenuto che:

sia opportuno dare dei correttivi rispetto al bando pubblicato, se possibile già per il bando in corso, ma anche e
soprattutto per le prossime edizioni, altrimenti si corre il rischio di ridurre drasticamente o addirittura far sparire un'attività
che senza costi per l'amministrazione abbellisce il carnevale e ne aumenta il clima percepito;

sottolineato che:

sia estremamente importante coinvolgere i truccatori e ascoltarli prima di formulare un bando che li riguarda;

Tutto ciò premesso e considerato si interrogano il Sindaco e gli assessori competenti:

per sapere se e quando siano stati interpellati i truccatori che negli anni scorsi avevano fatto domanda al fine di1.
avere feedback per migliorare il bando e, qualora non siano stati interpellati, perché e se ci sia l'intenzione di
interpellarli e audirli anche a partire dalla commissione convocata per la risposta alla presente interrogazione per
avviare un dialogo e un confronto che possa portare a comprenderne le esigenze e a capire come poter
valorizzare la loro attività nel rispetto delle esigenze di viabilità e sicurezza;
 
per sapere se si possano e ci sia la volontà di fare delle modifiche al bando in corso;2.
 
per sapere come mai nel bando pubblicato per il 2024:3.

sono stati autorizzati solo 6 giorni di attività a fronte di 19 giorni di Carnevale ufficiale e se ciò sia stata una1.
scelta politica o sia dipeso da un ritardo nella pubblicazione del bando;
sono state messe a bando solo 20 postazioni e con quali criteri sono state individuate scartando luoghi di2.
maggior passaggio e mettendo quasi esclusivamente postazioni singole;
è stato vietato l'uso di specchi ai truccatori, nonostante siano strumenti utili per fare vedere i risultati usati da3.
sempre allo scopo; qualora si ritenesse la presenza di specchi un problema di sicurezza, come mai non si è
preferito più semplicemente vietare quelli di grandi dimensioni o specificare che debbao essere usati solo
quelli in materiali plastici.
non è stato scritto direttamente nel bando il costo del CUP che i truccatori dovranno pagare e che a questo4.
punto conosceranno solo una volta pubblicate le graduatorie;
 

per chiedere se ci sia l’intenzione di pubblicare con maggiore anticipo il bando per il 2025 e prendendo in4.
considerazione quanto esposto in questa è nelle precedenti interrogazioni a riguardo.
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